

Schießabteilung SG Coesfeld 06

**Jahresbericht
2018**

**Abteilungsleiter
Thomas Averagesch**

Das letzte Jahr war aus Sportlicher Sicht ein sehr erfolgreiches Jahr.

Bei den Kreismeisterschaften Luftgewehr belegte Christian Voßkühler den ersten Platz in seiner Klasse. Ansonsten sind viele gute Ergebnisse sowohl auf Kreis u. Bezirksebene geschossen worden, so dass einige Schützen im Mai zur Landesmeisterschaft nach Dortmund fahren.

Die Vereinsmeisterschaften im Dezember u. das Ligaschießen haben wir nach 4 Wettkämpfen als erstes abgeschlossen und schießen im Juni um den Aufstieg in den Bezirk. Bei der Luftpistole sind wir nach 6 Wettkämpfen Erster geworden und schießen dort kommende Saison im Bezirk.

Das Stadtpokalschiessen im September war wiederum ein toller Erfolg, das Finale fand diesmal auf unserem Stand statt. Beim Pokalschießen der allgem. Schützenvereine aus Coesfeld war die Resonanz gut, könnte aber immer noch besser sein. Aktuell finden noch bis Mai Jugendvergleichsschiessen statt.

Auch die Geselligkeit kam 2018 bei einigen Aktivitäten in unserer Abteilung nicht zu kurz. Das Niveau beim Schießen ist immer sehr hoch, aber mit unseren Schützen brauchen wir uns nicht verstecken.